



Grand succès pour la conférence animée par Bouc Solair et la société Maison Elance / Projets Solaires sur le photovoltaïque à la Bastide de la Salle jeudi 27 octobre dernier.

Georges a expliqué ce qu'est le projet d'installer des panneaux solaires, ce qu'on peut en attendre et les pièges à éviter

Benoit a exposé le projet de l'association Bouc Solair de promouvoir l'auto consommation collective sur la Commune.



Bouc en Transition



Si vous êtes intéressé par notre projet d'autoconsommation collective, rapprochez-vous de notre association en envoyant un mail à : boucsolair@gmail.com

Réunion le 1^{er} mardi de chaque mois à la Maison de la Nature à 18H30